

# Los derechos humanos siempre son proactivos: Minerva Martínez

---



1



A- A A+

10 de diciembre del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza dijo que el estudio, la especialización y la aplicación de los derechos de las personas es un

tema que no puede darse por concluido y requiere del compromiso de todos los representantes de gobierno para promover adecuaciones constantes.

En el marco del Día de los Derechos Humanos y al conmemorarse el 50 aniversario de los pactos internacionales en el tema que rigen a las naciones en el mundo, la Ombudsman de Nuevo León hizo un llamado a las y los nuevos funcionarios públicos a evaluar los avances y retos en la implementación del derecho internacional en la gestión pública.

Martínez Garza puntualizó que esta labor administrativa es uno de los mecanismos actuales para la defensa y la protección de los derechos humanos en el mundo, ya que las naciones han debido redefinir esta labor con el diseño de nuevas estrategias y mecanismos jurídicos y sociales para fortalecer la cultura de respeto y vincular a los Estados para su cumplimiento.

Expresó que los derechos humanos constituyen actualmente en México una visión de enfoque a partir de la cual deben desarrollarse todas las acciones de gobierno, deben regirse la convivencia social e incorporarse a la formación profesional de las y los jóvenes, por ello concluyó que es un tema

proactivo que requiere de la participación innovadora de todos los actores sociales.

La titular de la CEDH comentó que el organismo durante los últimos ocho años ha trabajado en coordinación con diversos representantes de administraciones gubernamentales, organizaciones de la sociedad civil, estudiantes y ciudadanía a fin de identificar las necesidades en el estado para instaurar la cultura de derechos humanos y a su vez diseñar los programas y estrategias de difusión, defensa y capacitación para lograr éste cometido.

Como parte de las actividades realizadas por la CEDH en el marco del Día de los Derechos Humanos fue inaugurada este jueves la Sala Polivalente Mercedes Jaime, nombrada así en honor de la Vicepresidenta de las Voluntarias Vicentinas y Consejera Ciudadana de la CEDH. A la ceremonia de inauguración asistió el Consejo Ciudadano de la CEDH así como invitados especiales. Dicha sala se encuentra en las instalaciones del organismo en donde se realizan capacitaciones, foros de discusión y campañas de formación para el personal y público en general.